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進んで行動をCREATEAWARENESSTAKEACTION
2000-2001年庇RI会艇フランクJデブリン

意識を喚起しNQ5

を教えるかという分野がない為、初めに申誌した5つ

の志望大学以外から急きょ、フランスのグルノーブル

大学を見つけ、変更の旨を伝えたところ｢RIより手続

きを開始しても良いが、グルノーブル大学の入学許可

証をもらわないとベルギーでの大学の契約は生きてい

るので、早く入学変更手続きを始めるよう」と云われ

ましたが、仏では入学手続きの始まるのが非常に遅い

為に願書が出せず､6月位までどっちつかずの状態で、

6月下旬に許可をもらいRIに送ることが出来ました。

このような状態の為グルノーブルでのロータリアン

も決まっておらず、今は連絡を待ちつつ、又住む所も

渡仏日も変わってくるため、仏へ行くことは決定して

いてもまだ手探り状態です。

この状況はRIのコーディネーターの方も承諾して

下さっています。

今回ロータリー財団の奨学生としてフランスで勉強

できるのを大変光栄に思っております。私は高校時代

放送クラブに入ったりスピーチコンテストに出たりと

人前で話をするのが好きで、岡|際親蒋としての場を与

えられるということなので、フランスでそれが出来れ

ばと思っております。先程申し上げました通り、 どこ

に行くのかわからず、御無沙汰し':I:Iし訳ありませんで

した。これからも宜しくお願い致します。
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圏出席報告

会負 71(63)名 出席 56名

出勝率 8889％

前々回 7月18日 （修正出席率)9683%

囮ビジター紹介

東名古爆分区ガバナー補佐 星川直志君

第2760地区副幹事 森 泰彦召

東名古屋分区ガバナー補佐幹事 渡辺泰彬沿

囹ゲスト紹介

ロータリー1!1団奨学生 1|]村るりさん

㈱橘古屋ユ越星ヶ丘店店長 永井 勝さん

圏今月の会員誕生日

小林(俊)君(8/2)、河村君(8/6)、伊藤科(8/17)、

照野料(8/20）
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蕊1 ．本日例会終了後、クラブ協議会を開催致しますの

で、 イ1:!当の方は芙蓉の間にお集まり下さい。又、理

リド役員はクラブ協議会終了後、理事役員会を|淵雌致

しますのでそのままお残り下さい。

2． ロータリーの友8月号がきておりますので、おりill

りにお持ち下さい。
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出発を来月に控えた中村さんへ激励の花束を！

ロータリー財団奨学生中村るりさん挨拶

| 尾関会長挨拶 ’皆さま、はじめまして、中村るりと申します。

今|画|の制学に関して、なかなか状況がご報告できな

かったんですが、留学先の変更に問題がありまして去

年の11月の時点でRIよりベルギーのモンス大学へ

行くようにと云われましたが、そこでは自分の勉強

したい｢仏語教授法｣といって外国人にどのように仏語

本日は星川ガバナー:ﾄili佐、森地区mllil判『、渡辺ガバ

ナー補佐幹事に訪問頂いております。皆様を心から歓

迎申し上げます。後程、星川ガバナー補佐様よりごあ

いさつがあり、色々なお話をiﾙlく亦が,lll来ると思います。

当クラブは、今月創立18年を迎えますが、星川ガバ
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ナー補佐には名北クラブとして、創立当時、チャーター

ナイ|､を含めて大変御指導をいただきお世話になった

と松居創立幹事より聞いております。又、名北クラブ

の設立及びチャーターナイトもこの厚生年金会館で行

われ、当クラブ及び会館には大変ご縁の深い方であり

ます。本日例会終了後、 クラブ協議会で色々とご指導

をいただく訳ですが、本年度一年間、どうぞよろしく

お願い申し上げます。

当クラブは現在会員数71名で、少人数ではありま

すが、比較的まとまっていると思います。昨年はライ

ラセミナーのホストをし、全会員の協力で成功する亦が

出来ました。本年度は会長テーマを"和"とさせていた

だき、 21世紀に向けてロータリーの原点に立ち帰り

‘和"を第一に親睦を図って行きたいと思っております。

8月は会員増強月間であります。昨年の野村ガバ

ナーが訪問された時にもお話がありましたが、世界的

に見ても会員の減少がある。これを何とか防止して増

強に結びつけたいとの.獅でした。当クラブでは、 ｜｣標

を大きくと云う事で10名の増強をかかげて会員増強

委員会の方々を始め、 クラブ全員で取り組んで行きた

いと思っておりますので、会員の皆様におかれまして

も、ぜひよいメンバーの候補者を御紹介いただきたい

と思っております。

本年度RIテーマ及び地区ガバナー方針等につきま

してはガバナー捕佐より詳しくお話があると思います

ので、御静聴の程よろしくお願い致します。

｜東名古屋分区星川直志ｶﾊﾅｰ補佐講話’

渡されました。そのII'寺に冊ltlガバナー(当I1寺エレクト）

より地区の目標、会員の琳強、ロータリーの日的等多

くをインプッ|､された訳ですが、そのll寺は実感は沸か

ず適当に|ﾙlいていましたがその時すでにクラブ連営の

ことに随分気を使っていましてあくまでも迩営はクラ

ブ~iﾖ体であるが経賀の削減と一麻の簡素化をIXIるべく

努ﾉJして欲しいとの要望がなされました。幅田ガバ

ナーは会社の経常省としても－一流の方ですし会社でも

クラブでもその迎営はその時の流れに合致した経営に

すべきとの考えでしょう。しかし、ロータリーには歴

史、伝統がありますようにそのクラブにもIIjlじ朧史も

伝統もあります。各クラブとも大半の役職が1年1期

であることはご承知のとおりです。その時の会埜を始

めあらゆる役職の方々が所脇委員会の前年の反省と引

継事項とを盛り込み新たな計画を立てそれを実行され

る』1$になります。 ・例をあげますと私の所幌する名北

RCで3年がかりでビジョン21と言う委員会を作り、

クラブ迩営を検討いたしました。そのメンバー幟成は

入会の年次、年齢、性別等充分に砦胆し会を重ね論議

をしてアンケー|､等もあらゆる分野を網羅し会員に協

ﾉJしていただいたのですが、全員がクラブの迎営に失

望している訳ではありませんし、逆に多くの方が今の

ままで良いと言ってもいます。憂い歴史の中から生れ

た伝統と稗悩を尊重する気持ちも充分に判りますし、

変革を望まず、雌雌に過ごすと言うことも立派な意兇

であると思います。今年度の福田ガバナーの要望覗項

に経常経費の削減をと言うことがあります。過日ある

クラブへ蛎前訪問でお伺いしました時に現会長さんと

幹小さんのお二人で東京クラブと、 もう一ヶ所クラブ

運営の兇学にメーキャップに行ってきたそうです。非

常に簡素でありウイークリー等も極めて簡単なもので

大変参考になったとおっしゃっていました。また、食

些}#等も自分の好きなIY!を注文する、飲物だけの人もい

ると菌う紙も別な所でおiﾙlきしました。また、妓近の

話でございますがライオンズクラブである地区の訴務

ﾊﾘをいくつか統合し-獅務吋貝と小務所のスペースの縮

小をすると弓うリストラを計画しているとか、したと

か占うお話も|&lきました。例会場がI両j一の場合とか聯

務所の場所が同一の場合等は一考に価するかもしれま

せん。我々クラブと同様にRI本部も経済的な悩みは

多いようです。木部職員数も500人を越す大世帯とな

りガバナーの研修の蛮用等航空運賃、現地の滞在費に

いたるまで満足、不満足はわかりませんがご夫婦_:人

分はRI持ちと|ﾙlいています。従って地区の統合等今

後は一I'i推められる状況にあると言えます。こう言っ

たことを考えますと人数を聯やし経済的なゆとりを作

らなければならないのはlﾘl白の理と言わざるを得ませ

ん。昨今は女性会員も少しずつ塒えてきているようで

すし、今後も更に卿えて行くことを望んでいます。実

は私もクラブのアンチ女性派の|､ツプでしたが実|際に

入会していただき彼女たちとおつきあいを始めました

ら一番私が女性ファンになっています。彼女たちのか

もし出すソフトムードで、 また男性の中に少数いるだ

けで大変華やかな感じがいたしますし、それぞれが自
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私が貴クラブを訪問させていただきましたのは本年

度、地区ガバナー補佐の大役を委蛎されましたことに

よる義務でございます。私も25年もロータリークラ

ブに居ながら何も知らずに今日まで来てしまったと

言っても過言ではないほどに居心地がよく良い人ばか

りの集まりでした。今回DLP(地区ニューリーダー

シッププラン)によりかって分区代理と呼ばれていた

役名もガバナー補佐と改称され、その役割と責任が何

となしズッシリ重くなったような気がいたします。

本日卓話を依頼されましたが皆様の方がロータリー

のことは詳しいと思いますし、また、情報もお持ちの

ことと思いますので若干ロータリーから脱線するかも

しれませんが悪しからずお願いいたします。

私がガバナー補佐を委|嘱され、さて、ガバナー補佐っ

て｢何？」って思いながら本年1月15日、江南商工会

議所に於きまして第一回ガバナー補佐会議が行われま

して、その席で分厚い普類一式と黄表紙の手続要覧を

－2－



分のビジネスをしっかりとおやりになっていてそれ

なりの実績と自信をお持ちです。ロータリーの夫人

もかつてはファッションの競争みたいな所があった

やにも伝えられていましたが、現在はそれぞれが個

性的ではつらつとし年齢を感じさせず男性が負けそ

うです。会員増強もさることながらどうか皆様のお

知り合いの女性に入会していただき明るい例会と、

また、活性化のためにも頑張っていただきたいと存

じます。

来る11月18日19日と2760地区大会となっています。

今年は和合RCがスポンサーとなり会員家族とも一丸

となって準備万端ととのえ、皆様のご参加をお待ち

していますのでよろしくお願い申し上げます。

また、引き続きで恐縮でございますが、その10日

ばかり後で、私の所属名北RCでスポンサーの1Mが11

月30日にあります、これも目下準備中でございます

ので是非とも大勢の皆様の参加をお待ちしています。

貴クラブは私共名北クラブの翌年に創立された

クラブで、先輩クラブとして参考にしていただいた

り、相談相手となったりした昔を思い出すのでござ

います。

私共と同様に来年は1Mとガバナー補佐をお願いす

ることとで、多忙な年となりそうです。どうか目的

は一つ、皆様の心を一つに合わせ頑張って下さい。

貴クラブの益々のご繁栄を祈念いたします。

にご発言頂き、質問に対しても後日回答を下さると

いう誠意のこもったお言葉を頂きました。

出席委員会より欠席会員の近況報告を例会でみな

さんにお知らせすることには、大変良い着眼である、

ニコボックスの資金運用では有効に使われている、

又クラブ計画書の年間行事一覧は大変わかりやすく、

友愛の日に行政の方をお招きし親睦を図るなど地域

に密着した活動や、キャンヘルプタイランドという

国際事業を継続している事に、クラブとしてまとま

りのある立派なクラブであるとのお誉めの言葉を頂

き、米山奨学寄付金については会費に組み込み徴収

し、何年か後には必ず会員すべてが米山功労者とな

れるよう奨励しているクラブがあることを例に挙げ

てアドバイス頂きました。補佐訪問はまだ当クラブ

で2番目の為、他クラブへ訪問したときは千種RCの

有り方、良いところを吹聴しますと温かくユーモア

を交えて締めくくられました。
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=＝会員事業所電話番号変更＝＝

会員中山信夫君

事業所TEL(052)698-3080

FAX(052)698-3081

山
例会前に星川ガバナー補佐、森地区副幹事、渡辺

ガバナー補佐幹事を交え、会長・副会長・幹事・会長

エレクト ・副幹事の出席にて懇談会が行われました。

「ガバナー月信｣投稿のお知らせ。一・〈
オン｢20世紀からの贈り物｣と題して第

7号をパストガバナーの特集とし、第

13号は皆様より21世紀のロータリーを

Q,鯉!",(鰯","､,f”クラブ協議会“”''i‘1，《鰯,《｡'“派）

13：40～15 : 10芙蓉の間 二

第

第

ビ

ー

ー

オ
号
号

２

８

展望してのご意見を掲載するお願いがきており

ます。

表題：オピニオン｢21世紀の扉を開く」

掲載号：第8号～第13号

字数: 500～700字

（原稿用紙は事務局にあります｡）

締切: 2000年11月末日

投稿希望されます方は事務局までお問い合わ

せ下さい。
例会後、引き続き行われた協議会では、ガバナー

補佐より各委員会の計画目標に対し、一つ一つ丁寧

－3－
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囮次回例会（8月22日） 講演“無題” 衆議院議員古川元久氏（紹介竹内君）
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